

Die magischen Türen

Weit, weit weg von uns Menschen gab es eine Elfenstadt, und in dieser Elfenstadt gab es eine ganz normale Familie. Ganz normal war sie natürlich nicht! Nein, normal natürlich nicht! Sie war sogar die komischste, lustigste und netteste Familie der ganzen Elfenstadt. Und in dieser Familie ging etwas Wundervolles zu.

LIA und SAMIRA wurden geboren. Zwei süsse und niedliche Geschöpfe.

Neun Jahre später...

In einer stürmischen Nacht pochte es laut an der Tür und eine schwarze Gestalt stand vor der Tür. Die Familie war sehr, sehr gastfreundlich. Der Mann bat um ein Nachtlager. Die Familie liess ihn rein. Bald kehrte wieder Ruhe ein. Doch Lia und Samira ahnten, dass der nächtliche Besucher wahrscheinlich etwas Böses vorhatte. Und tatsächlich war der Besucher ein böser Magier. Samira sagte: «Wir müssen Papa und Mama Bescheid sagen!» Lia meinte: «Ja!»

Also gingen sie ins Zimmer ihrer Eltern. Doch wie immer, waren Mama und Papa am goldenen See. Falls du es noch nicht weisst, die Eltern von Lia und Samira gehen jede Samstagnacht im goldenen See schwimmen. Also gingen die beiden wieder schlafen.

Doch in der derselben Nacht ging der Zauberer in das Zimmer der Zwillinge und berührte Samira an der Stirn. Samira hatte dort noch ihre Elfengestalt. In dieser Nacht schlief Samira sehr,

sehr schlecht. 🗿 Sie träumte von sieben Türen und dass sie ihre Mama und ihren Papa zu verlieren drohte.

Am nächsten Morgen wachten Samira und Lia frühmorgens auf. Samira ging immer zuerst ins Bad. Im Spiegel machte sie eine schreckliche Entdeckung. Ihr denkt jetzt sicher: «Oh, Make-up verschmiert» oder «ich stinke» oder «blablabla». Nein, sie hatte Menschenohren und keine Flügel mehr! Samira sagte es ihrer Schwester. Sie sagte wiederum, dass sie zur HEILERIN gehen sollten. «Oh ja», sagte Samira.

Also gingen sie zur HEILERIN. Die HEILERIN sagte, Samira sei verflucht. Samira rollte eine Träne über die Wangen. Und noch eine. Und noch eine. Sie gestanden es ihrer Königin. Sie sagte, Samira sollte ... **DAS DORF VERLASSEN!!!**

Das gibt es ja nicht! Samira musste Glomania verlassen.

Lia ging mutig auf die Königin zu. Sie regte Lia so sehr auf, dass sie vor Wut sagte: «Scheren Sie sich zum Teufel!»

Daraufhin verbannte sie **AUCH LIA**.

Samira musste ihre Schwester selbst hinausziehen. Als Lia sich wieder beruhigte, packten sie ihre Sachen. Sie packten ein: Proviant, Werkzeug, ein Eimer, viel, viel Wasser, Salben und Medikamente, einen Kompass, Früchte und Gemüse, das Essen-Such-O-Fon* und noch Vieles mehr.

Plötzlich klopfte es an der Tür. Die Zwillinge wechselten einen Blick. Sie öffneten die Tür ...

«Ufff», sagte Lia.

«Was 'Ufff'?», sagte Samira.

«Einfach 'Ufff'», sagte Lia.

Sie fingen an zu streiten.

«Heköm», räusperte sich die Gestalt.

«Ooo äää», machten die Geschwister.

Die HEILERIN stand in der Tür. Sie sagte, sie wisse, wie Samira ihre wahre Gestalt wieder bekommen könne. «Ihr müsst nur in jedem Königreich eine Spezialität holen», sagte die HEILERIN. Und hinter der HEILERIN erschienen sieben Türen. Die Zwillinge fassten sich an den Händen und gingen durch die erste Tür ins Wasserland.

Liebe Leserinnen und Leser, wenn ich jetzt alle Stationen mit grossen Details machen würde, wäre diese Geschichte einer der langweiligen Wälzer, die niemand lesen MÖCHTE!!! Darum kürze ich die Geschichte an dieser Stelle ab. Sieben-Land-Ende.

Nein, natürlich noch nicht ENDE! Das kommt erst noch. Also freue dich auf die nur ein bisschen abgekürzte Geschichte.

Lia und Samira sausten durch eine hell leuchtende Spirale. Dann waren sie auch schon da. Vom Wasserland brachten sie Wunschwasser, vom Dschungelland einen Kakadu – Bibo hiess der nämlich – vom Erdland Erde, aus der alle Samen spriessen und vom Wolkenland ein aufblasbares Himmelbett, vom Steinland einen Edelstein, vom Feuerland eine Flamme, die nie erlischt und vom Wetterland eine Regenbogenkette**.

Nach drei Wochen harter Arbeit und vier Tagen Fussmarsch haben Lia und Samira endlich Glomania erreicht. Sie überreichten ihrer Königin den Käfig mit dem Kakadu und dem

anderen Krimskrams, den sie sich von einer Zauberin kleingehext haben lassen und der nun augenblicklich wieder gross wurde. Und in diesem Moment, als sie die Königin anlächelte, wurde Samira wieder eine Elfe. Seitdem leben Samira und Lia wieder friedlich in ihrer Familie.

ENDE

Thalia, 3. Klasse

* *damit kann man Essen finden*

** *Da kann man drauf tippen und ein Regenbogen erscheint*